
ЮРИСТЫ: 
о развитии 
нашей профессии

Будем рады видеть 
вас на встрече! 

Сейчас юрист — это и IT-специалист,  
и экономист, и многое другое.  
Это универсал, который участвует в решении 
реальных бизнес-задач.

На эти вопросы ответит 
и даст полезные советы 
один из самых успешных 
выпускников Юридического 
факультета ТГУ —  
Алексей Никифоров.

Он всего за 10 лет прошёл 
путь от юриста в IT-компании 
до директора юридической 
функции крупнейшего 
нефтехимического холдинга.

Открытая 
лекция

29 марта
в 16:35 часов
4-й корпус ТГУ,
аудитория 221

Алексея Никифорова, 
директора Юридической 
поддержки СИБУР, 
заместителя директора 
Института права 
Высшей школы экономики

Как новые технологии и цифровизация 
повлияли на работу юриста?

Какие компетенции стоит развивать 
студентам-юристам уже сейчас?

Какие дополнительные профессии 
осваивать?

Какие перспективы и новые вызовы  
стоят перед юристами будущего?

Как стать востребованным специалистом 
и сделать карьеру от юриста 
до генерального директора?
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